

Haro sur l'extension de Roland-Garros



(GEORGES LEVELT)

Et la casserole d'or va... au projet d'extension du stade Roland-Garros sur les serres d'Auteuil. Hier soir, des associations de riverains qui se battent contre huit projets d'aménagement lancés par la mairie de Paris ont organisé une remise de prix. Près de 200 personnes y ont assisté selon les organisateurs. But de cette « cérémonie » : interpeller la Ville sur ces dossiers (tour Triangle, canopée des Halles, stade Jean-Bouin...) où les

riverains se sentent bafoués et écartés des décisions. Le public a voté et décrété que la future construction d'un terrain de tennis en plein cœur du jardin botanique niché dans le bois de Boulogne était « la plus grosse casserole » du maire de Paris, Bertrand Delanoë. « Avec une pétition réunissant 45 000 signatures contre cette extension, le maire ne peut pas dire que ce projet recueille l'adhésion du public. Il ne peut pas non plus nous accuser de mener un combat que nous

sommes seuls à porter ! » insiste Agnès Popelin, l'une des militantes mobilisées contre l'extension de Roland-Garros. La cérémonie s'est quand même terminée sur une note positive : les associations ont remis un prix de l'espoir à la Ville sur... sa gestion du dossier des terrasses. « La mairie de Paris a tenu compte de nos avis au moment où elle a rédigé le nouveau règlement des terrasses de café », applaudissent les associations.